
裏面もご自由にお使いください。ご協力ありがとうございました。 

受託研究等取扱い連絡会についてのアンケート 
信州上田医療センター 臨床研究部 治験推進室 

 

今後の会の参考にさせて頂きますのでご意見をお願いします。38 名回答 / 40 名中 

択一式の設問は、該当するものに○印をつけてください。 

 

Q1:連絡会の形式 

    大変良かった・・・・22 名 具体的にご意見があればお書きください 

良かった・・・・・・16 名  ・乳腺の診療状況がよくわかりました。 

良くなかった・・・・ 0 名  ・診療科をご紹介頂けるのは有り難いと思います。 

全く良くなかった ・・0 名   他科についてもお願いできれば幸いです。 

                  ・診療科の紹介が良かった。 

Q2:連絡会の説明内容 

    大変分かり易かった・25 名 具体的にご意見があればお書きください 

分かり易かった・・・13 名 

分からなかった・・・ 0 名 

全く分からなかった・ 0 名 

Q3:連絡会の開催日程 

良かった・・・・・・36 名 

良くなかった・・・・ 2 名 （希望日程： 水・木 曜日 15 時頃） 

 

Q4:開催案内の送付時期 （今回は 2016 年 12 月 21日に送付） 

良かった・・・・・・37 名 

良くなかった・・・・ 1 名 （希望時期： 6 ヵ月前 ・ 週間前） 

 

Q5:今後の連絡会の議題として取り上げて欲しいテーマがあればお書きください。 

・臨床研究に対する他科取り組みについて 

・今回の様に診療科の現状を紹介していただくのはとても良いです。 

・大腸疾患 

・現在の研究数・内容について 

・受託研究の年間実施件数など 

・生活習慣病関連もご検討お願いします。 

・メーカー主催の研究会・講演会等への先生方出席におけるルールの明確化（旅費・交通費等） 

・今まで佐久総合・長野日赤で治療が行われており、信州上田医療センター様で乳がん専門を立

ち上げてくださり、患者様も大変喜ばれております。ぜひよろしければ ADPKD 患者さんのお話

もお聞かせ頂ければと思います。素晴らしい連絡会をありがとうございました。 

    

Q6:その他お気づきの点があればお書きください。 

・ありがとうございました。 

・ありがとうございました。今後とも宜しくお願い申し上げます。 


